
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年１１月２９日（火）に「公園マネジメント会議 令和４年

度第３回コア会議」が地球市民交流センターにて開催されました。 

【MAP 班】と【SNS 班】に分かれ、グループワークで今後の進

め方について活発な意見交換が行われました。最後に各班の発表を

行い、全体共有を図りました。 

●グループワークで話し合う内容について、事務局より報告がありました。 

●【MAP 班】と【SNS 班】に分かれ、今後の進め方についてグループワークを行いました。 

愛知県都市・交通局都市基盤部 

公園緑地課(協働グループ) 

〒460-8501 名古屋市中区三の丸三丁目 1 番 2 号 

TEL：052-954-6491 FAX：052-961-5022 

公益財団法人愛知県都市整備協会 

愛･地球博記念公園管理事務所 

〒480-1342 長久手市茨ヶ廻間乙 1533-1 

TEL：0561-64-1130 FAX：0561-61-2150 

公園マネジメント会議 HP 
https://www.pref.aichi.jp/soshiki/koen/koenmng.html 

（グループワーク意見・発表） 

【MAP 班】 
・11 月 29 日（火）より実運用を始めるため、ルールの最終確認をした。 
・「カギについて」…単純に貸し借りだけでなく、伝言ページのようなものを

設けたらどうか。もう少し先に掲示板を使用したい人のために、予約を入れ
るページがあってもいいのではないか。 

・「掲示物について」…掲示物のサイズは若干是正あり。1 会員につき A3 サ
イズ横を最大とする。 

・園内の矢羽サインの下に小さい全体図もあるので、それとの役割分担も含め
て、「箇所図」①～④の掲示板に関しては、掲示板周りのエリアを拡大した
もので、それぞれ作成した方がいいのではないか。（現在の全体図からの変
更） 

・道案内は本来のサインに役割を任せて、掲示板は道案内以外の情報を発信する。MAP の中身はルートの案内とか
魅力発信とかいろいろあるが、特に「こんなことしかダメですよ」という制限はしないでまずはやってみることに
する。 

・年中掲載できるような貼りっぱなしのチラシでいくつかベースをつくることで、完全になくなるというさみしさは
なくせるのではないか。お願いとしては、協会さんとか、貼りっぱなしにできる情報があれば、ベースのチラシと
しても提供してもらえるとよい。 

・当面の掲示板（チラシ）はさみしくなる可能性があるので、児童総合センターやもりの学舎からイベント予定のチ
ラシを提供してもらうと良い。 

・次回 3 月の会議までを試行期間という位置づけにして、やってみてどうだったかなど課題を話し合いたい。ただ、
「暫定ルール」なので、変更した方がいいルールが出てくる可能性もある。その場合は、MAP 班から変更のお知
らせをする。 

・運用やルール検討に関わってくれる人もできれば増やしたい。3 月までの試行期間を経て、3 月のコア会議の時に
全体の中で募集する。 

・QR コードの掲載も運用しながらやっていく。現在、園内に Wi-Fi が通っているが、知られていない。その情報も
掲載したい。自分がどちらを向いているのか、掲示板上の方位もあった方がいい。 

・風の体感遊具について、MAP 上の表記が危険な放射線マークと似ているので修正した方が良い。 

【新しいガラス扉の掲示板について】 暫定ルール R４.11.29 施行 

（グループワーク意見・発表） 

【SNS 班】 
・ジブリパークとモリコロパークの関係が錯綜している人がまだまだいる。現状、広報

物の中で、ジブリパークとモリコロパークを色分けした図版も出ているが、もっとシ
ンプルに、ベースとなっているモリコロパークがあって、ジブリパークがいくつか乗
っかってきたよみたいな情報の整理が必要である。実際、ジブリパークは有料でチケ
ットがいる。モリコロパークは自由に行ける。火曜定休なので気をつけないといけな
い。←こういう情報をどこかに示す必要がある。施設のホームページで「よくある質
問」みたいなページはあるのか？ 
→ホームページに「よくある質問」がある。 
→「ジブリパークとモリコロパークはどういう関係ですか」という質問に対して、「こういうことです」と掲載し

てもらえるとよい。そういったページがあると、検索で引っかかると思う。 
・あいちサトラボへの案内を強化した方がよい。実際、あいちサトラボへ行こうとすると、あいちサトラボの奥のジ

ブリエリアゾーン「魔女の谷」と「もののけの里」の工事ゾーンがあって、入りにくくなっている。 
・あいちサトラボは里山の風景を楽しめる空間なので、きちんと伝えることが重要である。現在、あいちサトラボの

入口付近に掲示板がある。「あいちサトラボとは？」という情報が必要である。県のホームページに「あいちサト
ラボとは…」という文言はあるが、もう少しわかりやすい文章で情報を掲示したい。 

・来年（2023 年）の秋口になると、ジブリゾーンがオープンするので、今までとは関係ない人が大勢来園する。
その時に「あいちサトラボとは何か」という話は課題となると思うので、今こそ、ジブリゾーンのオープンに向け
て、「あいちサトラボ」をわかりやすく提示していってはどうかとの意見が出た。 
→個人的な感想だが、あいちサトラボはふらっと入って楽しめるという印象があまりない。 
→一部の人たちがやっているあいちサトラボではなく、ジブリに来た人がサトラボまで来てもらえるような動き

があるとよい。 
→そもそも今は人が来てないから、閉鎖的になっているが、人が来るきっかけを SNS を通してつくってほしい。 
→あいちサトラボが、里山の風景を楽しめる場所であることを SNS を通じて PR してはどうか。 
→モリコロパーク外だが、瀬戸市が客足を伸ばしたいということで、ジブリに出てきそうな風景の募集をしてい

た。「ジブリにかこ つけて、ここにも来てね」的なまちぐるみでやっていた。それを「自然」発信でできるの
がモリコロパークである。 

→ジブリパークがここに誘致されたのも結局、この風景を背景として生かしてというところから発信されている
から、里山風景を匂わせてはどうか。 

まとめ発表の 

様子 

MAP 班 

グループワーク

の様子 

SNS 班の様子

あいちサトラボの

位置と今の様子 

新しく設置した

掲示板 


